

2月14日(日)

パスをつないで  
渾身の一撃！



▲スピード感にあふれ、手に汗にぎる展開で体もほっかほか

## 第10回田原市ディスクドッジ大会が渾美

運動公園屋内競技場で開催されました。布製のフリスビーを使い、年齢や性別に関係なく競い合えるこのスポーツ。28チーム約400名の参加者は、気の合う仲間と、楽しい時間を過ごしていました。

2月13日(土)

みんなで走れば  
ますます楽しい



▲寒さにも負けず、気持ちのよい汗を流す参加者たち

## 第18回田原健康ふれあいジョギング大会

が白谷海浜公園で開催されました。小学生から一般成人までの約500名の参加者は、陸上競技場で熱いレースを展開。その後、観戦に訪れた家族らも加わり、ゆったりとジョギングを楽しみました。

2月14日(日)

地元の農畜産物は  
安全・安心・いい味



▲野菜や花などを求める買い物客でにぎわった即売会

## 第6回農畜産物フェアがサンテパルクた

はらで開催され、新鮮な地元産の農畜産物の即売会や餅つきなどのイベントが行われました。この催しは、市内で農業に携わる農業経営士などの5団体が、農業への理解を深めてもらおうと毎年開催しています。